



A Corgémont, le home des Bouleaux fait des pizzas depuis quelques temps.

page 2



Aaron Heimann

Un nouveau magasin de jouets revit dans le Bas-Vallon "Le rêve des enfants".

Page. 4

A Courtelary, un appartement a brûlé. Heureusement, il n'y a pas eu de morts. Page. 6



Nouveau propriétaire de Madeleine traiteur: M.Jashari a repris l'entreprise le 01.07.24. à la retraite de Madeleine. Le nouveau propriétaire est plein d'ambition pour garder l'entreprise en forme.

Page. 3

Le Team vallon est en pénurie d'entraîneurs. Il recherche des adultes qui seraient motivés à entraîner leurs jeunes joueurs. Page. 5



Joachim Klopfenstein

Avis sur Madeleine traiteur

Je trouve que l'équipe de Madeleine Traiteur est vraiment efficace dans tous les sens du terme: qualité, rapidité, délicieux et professionnel. A essayer rapidement.